



EL GRAN SABIO

Referencia bíblica: 1 Reyes 4:29-34



★ OBJETIVO

Enseñar cómo la obediencia y la sabiduría van juntas.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Un joven vestido de rey, con una corona.

★ INTRODUCCIÓN

Si un rey muy rico y poderoso te diera la oportunidad de que se te concediera tu pedido, ¿qué pedirías? ¿Qué hay dentro de tu corazón en este momento?

★ HISTORIA

El rey David ya se acercaba al final de su vida y necesitaba preparar un heredero para su reino. Advirtió que su hijo Salomón tomaría su lugar en el reino.

Entonces David llamó a su hijo Salomón, y le pidió que guardara los 10 mandamientos, también le instruyó a nunca olvidar la verdad, y a ser un hombre fuerte y valiente. David le dijo en secreto que si él hacía todo esto, entonces Salomón tendría éxito en todo lo que iba a hacer.

Después de la muerte de su padre, Salomón, un joven de unos 20 años, se encontró a la cabeza del reinado de su padre, y no sabía completamente todo lo que tenía que hacer, ya que era demasiada responsabilidad.

Salomón recordó la fidelidad de su padre David a Dios, y acudió a Dios en busca de ayuda, pidiéndole orientación sobre cómo debía proceder. Fue entonces cuando una noche, en un sueño, Dios le preguntó qué quería, dejando que Salomón pidiera lo que quería. Salomón pidió sabiduría para gobernar al pueblo.

- Si estuvieras en el lugar de Salomón, y Dios te dijera que pidas lo que quisieras, que él te respondería, ¿pedirías sabiduría? Posiblemente no, ¿verdad?

Salomón, con la sabiduría que Dios le dio, compuso 3.000 proverbios y 1.005 cánticos. La Biblia

Versículo de la Biblia

Dios dio a Salomón sabiduría, gran entendimiento y amplitud de corazón, como la arena que está a la orilla del mar. 1 Reyes 4: 29

dice que no había hombre más sabio en Oriente que Salomón. Para que te hagas una idea, en una época en la que no había aviones, trenes, autos, muchas personas de otros países y continentes viajaban desde muy lejos para escuchar la sabiduría de Salomón. No había televisión, internet, teléfono o celular, y muchas personas en varios países habían oído hablar de Salomón.

¿Cómo puede un hombre ser tan sabio?

Obedecer a Dios y a los padres ya nos hace sabios, pero si oras como oró Salomón pidiéndole sabiduría a Dios, es seguro que el Señor no lo negará. Jesús mismo dijo que los que carecían de sabiduría podían pedírsela, que daría abundantemente a los que se la pedían.

Ser un hombre sabio no es nada difícil, lo que es difícil de hecho, es aprender que la desobediencia causa dolor y sufrimiento. Muchos solo aprenden con mucho dolor.

★ LLAMADO

¿Quién quiere pedirle sabiduría a Dios? Mi deseo es que todos seamos hombres con un corazón sabio para discernir siempre el camino del bien.

★ ORACIÓN

Amado Señor, danos sabiduría para caminar siempre en la verdad, te pedimos que el Espíritu Santo nos guíe siempre. En el nombre de Jesús, amén.